

2024年9月24日



報道関係者各位

一般社団法人海と日本プロジェクト in 愛知県

～オリジナルごみ袋を配布し、楽しく清掃活動～

10 チャンあたりま縁日で清掃活動を実施しました

2024年9月14日(土)・15日(日) 11:00～16:00 <場所:名古屋・大須エリア>

一般社団法人海と日本プロジェクト in 愛知県は、9月14日(土)・15日(日)に開催された『10 チャンあたりま縁日』に海と日本プロジェクトブースを出展いたしました。

このイベントは、日本財団が推進する海洋ごみ対策プロジェクト「海と日本プロジェクト・CHANGE FOR THE BLUE」の一環で開催するものです。

公式サイト：https://tv-aichi.co.jp/10ch_atarimaennichi/



イベント概要

- ・催事名：10 チャンあたりま縁日
- ・日程：2024年9月14日（土）・15日（日）11:00～16:00
- ・開催場所：大須商店街 大須観音周辺一帯
- ・参加人数：50,000人（2日間）
- ・主催：テレビ愛知

「テレビ愛知 10 チャンあたりま縁日」大盛況！

大須で開催された「10 チャンあたりま縁日」は、地元の皆さんや観光客で大いに賑わいました。イベントでは、伝統的な屋台や縁日のアトラクション、テレビ愛知の人気番組「愛知あたりまえワールド☆」とタイアップした企画で多くの来場者の方に楽しんで過ごしていただきました。

ステージでは、地元の人気グループ BOYS AND MEN によるライブパフォーマンスが観客を魅了し、さらに SKE48 も登場。ラーメン店とのコラボトークショーを開催し、イベントの盛り上がりを一層高めました。また、千原ジュニア氏による生放送や、最終日の TEAM SHACHI や Cool-X のステージも大変な盛り上がりを見せ、フィナーレには、参加者全員での盆踊り大会が開催されました。

二日間続いた熱気と盛り上がりの中、来場者からは「楽しかった」「また来年も参加したい」といった声が多数寄せられ、イベントは大成功を収めました。

「10 チャンあたりま縁日」は、地域の絆を深め、皆が一体となって楽しんだ素晴らしい二日間となりました。



「海と日本プロジェクト」清掃活動に多くの参加者！

10 チャンあたりま縁日では、「海と日本プロジェクト」がブースを出展し、参加者にオリジナルデザインのごみ袋を無料で配布しました。このブースには多くの縁日参加者が訪れ、会場となる大須エリアでの清掃活動に参加しました。参加者は、縁日の楽しさを満喫しつつ、清掃活動を通して海洋ごみ問題について深く考える機会を得ました。

「海と日本プロジェクト」の活動を通じて、来場者は地域の美化と環境保全に対する意識を高めることができました。特にオリジナルごみ袋を手にした多くの方々がイベント会場の清掃を進んで行い、縁日の賑わいとともに、大須エリアは美しく保たれました。来場者の中には、清掃活動に参加しながら「こうした活動に参加することで、地域の一員としての責任を感じた」「楽しみながら環境保全について学べて良かった」と

いった声が寄せられ、イベント終了後も高い関心が示されました。

「海と日本プロジェクト」の取り組みは、今回も多くの方々に環境保全の大切さを伝え、未来の海を守るための意識を広げる一助となりました。清掃活動を通じて、地域住民と参加者の絆も深まり、イベントは大成功に終わりました。



<団体概要>

- 団体名称 : 一般社団法人海と日本プロジェクト in 愛知県
URL : https://tv-aichi.co.jp/aichi_uminohi/
活動内容 : 愛知県を対象地域とした海と日本プロジェクトを推進する。



CHANGE FOR THE BLUE

国民一人ひとりが海洋ごみの問題を自分ごと化し、“これ以上、海にごみを出さない”という社会全体の意識を向上させていくことを目標に、日本財団「海と日本プロジェクト」の一環として 2018 年 11 月から推進しているプロジェクトです。

産官学民からなるステークホルダーと連携して海洋ごみの削減モデルを作り、国内外に発信していきます。

<https://uminohi.jp/umigomi/>



日本財団「海と日本プロジェクト」

さまざまなかたちで日本人の暮らしを支え、時に心の安らぎやワクワク、ひらめきを与えてくれる海。そんな海で進行している環境の悪化などの現状を、子どもたちをはじめ全国の人が「自分ごと」としてとらえ、海を未来へ引き継ぐアクションの輪を広げていくため、オールジャパンで推進するプロジェクトです。

<https://uminohi.jp/>